



Ciudad de México, a 9 de noviembre de 2023

TARJETA INFORMATIVA

La Secretaría de Salud de la Ciudad de México (SEDESA) informa que la madrugada del miércoles 8 de noviembre se llevó a cabo una donación multiorgánica en el Hospital General Balbuena, en la que se procuró el hígado, par de riñones, córnea, tejido óseo y piel de un hombre de 54 años de edad que falleció a causa de Enfermedad Vasculare Cerebral (EVC), previo consentimiento del responsable legal.

Estos órganos serán enviados a diversas unidades médicas: el hígado y un riñón al Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición Salvador Zubirán; el otro riñón al Hospital Juárez de México; las córneas al Hospital General de México, mientras que la piel y el tejido musculoesquelético se entregarán al banco de tejidos Novoinjertos.

Para proceder a la donación, en cada uno de los casos se certifica la pérdida de la vida del paciente y se evalúan los órganos con el fin de saber si son candidatos para trasplante. Posteriormente, se realiza entrevista con el responsable legal y se solicita el consentimiento para la donación altruista de órganos y tejidos con fines de trasplante.

La SEDESA recuerda que **la donación de Órganos, Tejidos y Células salva vidas, es un gesto altruista y totalmente gratuito**. Los nosocomios de la red de esta Secretaría que actualmente procuran donación de órganos y tejidos son el Hospital General La Villa, Hospital General Balbuena, el Hospital General Xoco y el Hospital Pediátrico Legaria.

Las personas interesadas en ser donantes deben ingresar a la página de la SEDESA <https://www.salud.cdmx.gob.mx>, seleccionar "Servicios", dar click en "Donación de Órganos" y llenar el siguiente formulario: <http://189.240.225.201/donacion/public/donador/create>.

---oo0oo---